

*Washington si aceptaría que el Gobierno del General Quirós procediese a las inmediatas elecciones de Presidente de la República?*

El curso de los acontecimientos, considerado *a priori* como *ineludible*, ha sido rectificado en su tortuosa marcha muchas veces por acciones al parecer insignificantes o ineficaces. La Historia no es otra cosa que el itinerario comentado de la marcha de la humanidad en el tiempo y en el espacio, y en ella están enumerados en sus más brillantes páginas, los sacrificios que han marcado el principio y las etapas de las rectificaciones necesarias del camino. Ella enseña que *sacrificio y cálculo* se excluyen; pero que no ha habido en el mundo sacrificio inútil. El de Abel brilla en el solitario cielo del amanecer de la Historia como estrella de primera magnitud. ¿Fué inútil para él y para la posteridad? Él se salvó en la eternidad y en el tiempo, y su sacrificio enseña desde entonces cómo se cumplen los deberes para con el Creador. ¿Fué inútil el sacrificio de Abraham? Es verdad que no se consumó en el hijo; pero la sangre del corazón del padre se ve chorrear al través de la sobria narración mosaica; y el deber de la obediencia, roto en el Paraíso, tuvo tremenda